令和6年6月3日発行



あゆみ保育園 園長:江郷勝哉

晴れた日は気持ちの良い陽気を通り越して暑いくらいの季節となりました。天候や一日の時間帯によって気温が大きく変化し、体調管理が難しい季節ですね。乳児期のお子様は自分で体温調節する機能が未熟なので、熱がこもりやすいです。気温差に注意して、衣服の調節を行いながら保育にあたっていきたいと思います。ご家庭でもお子様の体調に変化を感じましたら、担任までお知らせください。余裕がある時は、ご家庭でゆっくりと過ごさせてあげるのも良いですね。

6月は雨の日も増えてくるので、製作に取り組んだり 活発に遊べる遊具を出したりして、室内でもお子様と楽 しく過ごしたいと思います。暑い日には、園庭で水遊び や泥んこ遊びも、元気いっぱい行っていきたいです♪



## 今月の目標



- 〇梅雨時の衛生や感染症に気を付け、元気に過ごします。
- 〇一人ひとりの発達に合わせて遊ぶ場所、玩具遊具を 設定し、のびのびと遊べるようにします。

### **P**IC

- ○梅雨の時期を元気に快適に過ごします。
- ○生活の流れが分かり安心して過ごす中で、様々な活動に意欲的に取り組みます。
- 〇泥んこ遊びを楽しみます。



たくさんあとぼうね



- ○蚊が多く出る季節となりました。虫よけシール、虫よけリングをつけることは乳児クラスでは誤嚥の危険性がある為、禁止です。どうしても虫に刺されやすいお子様は看護師にご相談下さい。
- 〇暑い日は泥んこ遊び、お水遊びをしています。降園の際にお靴が濡れていたり汚れていたりすることがあるかもしれません。ご迷惑をお掛け致しますが、ご承知おき下さい。

置き靴をされているひよこさんは、週末に必ずお持ち帰りいただき、お洗濯をお願いします。

〇持ち物にはすべて記名をお願いします。お洗濯で薄くなってしまっていないかご確認をお願いします。 また、いただいたお洋服等で違う方の名前が書かれており、持ち主が分からなくなってしまうことがあります。ご確認をいただき、お子様の名前をお書き下さい。

### ☆<ICのお部屋より>☆

○ <u>雨の日に長靴で登園して来るお子様は、靴のご用意もお願いします。</u>雨上がりに外で遊ぶこともあります。サンダルや長靴ですと危険ですので、ご協力お願いします。





# 泥んこ遊び・水遊びについて 🦥



### <u>く ICクラス ></u>

- ●お天気の良い日には「泥んこ・水遊び」を行ってい きたいと思います。<u>汚れてもいい服装での登園</u>を お願いします。
- ●プールバッグの中に、「フェイスタオル・紙パンツ」 を入れて毎日お持ち下さい。各グループのカゴを用 意しますので、そちらにプールバッグを入れて下さ い。
- ●プールバッグを持ち帰りましたら、補充をして翌日 に必ずお持ち下さい。

#### <u>く ひよこ(O歳児)></u>

●ひよこさんも、プール開き前の暑い日には、手足だけでも水に触れて感触を楽しみたいと思います。濡れた衣類は袋にまとめ、また汚れた衣類は下洗いします。 全ての物に記名をお願いします。